

Une fibule qui vous rend incroyablement !

Même Laurence Lyonnais n'en est pas encore revenue ! Elle est pourtant... agent de développement tourisme aménagements RNR et espaces naturels, communication, sports et solidarité à la Communauté de communes du plateau de Frasné et du val du Drugeon !

Tout juste remise de ses émotions elle a accepté de nous dévoiler une partie du voile du mystère : « A l'aide d'une molette latérale, le petit rideau se lève sur la belle et la molet-

te sous le coffret permet de la faire pivoter et miroiter dans les reflets du soleil et de l'étang. »

Le reste, on ne vous le révélera pas. Venez donc arpenter le sentier Dragon-Drugeon. La fibule nouvelle y est arrivée, fruit du remarquable travail d'artisans bénévoles du village. Elle ne demande qu'à être respectée mais se prêtera de bonne grâce aux photos-souvenirs et aux regards émerveillés. Attention toutefois, même avec la fibule le Dragon est somnambule.



La fibule est le fruit du travail des artisans bénévoles locaux.